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L'écriture sonore a une forte capacité a mettre en résonance des temporalités
différentes et a pouvoir suggérer plutét que dire. La plasticité de la matiere sonore
permet de créer des univers oniriques faits d’'une musicalité n’artificialisant pas la
narration documentaire. Le commun entre le son réel et le son transformé permet de
faire ressortir naturellement la musique d'un paysage, sans artificialisation. Ma patte
sonore s'est peu a peu construite en tenant compte de ces principes, grace a des
rencontres dans l'univers de la radiodiffusion ou du podcast mais aussi du spectacle
vivant, de la muséographie ou de I'art contemporain. Il m’a alors semblé pertinent de
penser la diffusion de mes pieces aussi sous forme live spectaculaire sur un systeme
spatialisé d’ordre supérieur a la stéréo. Apres plusieurs années d’'expérience, c’est,
selon moi, le modele de diffusion le plus adapté. Je m’'intéresse actuellement a des
performances ou la spatialisation est pensée de facon in situ, permettant de penser a
une mise en scene faisant vibrer les lieux de diffusion avec la piece sonore jouée.
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Abstract

Sound writing has a strong capacity to create resonance between different temporalities
and to suggest rather than tell. The plasticity of the sound material allows us to create
dreamlike worlds made up of a musicality that does not artificialise the documentary
narrative. The combination of real sound and transformed sound allows the music of a
landscape to emerge naturally, without artificialisation. My sound style has gradually
developed in line with these principles, thanks to encounters in the world of
broadcasting and podcasting, as well as live performance, museography and
contemporary art. It then seemed appropriate to think about broadcasting my pieces in
spectacular live form on a spatialized system of a higher order than stereo. After several
years' experience, | feel that this is the most appropriate broadcasting model. I'm
currently interested in performances in which the spatialisation is thought out in situ,
allowing me to think of a staging that makes the broadcast locations vibrate with the
sound piece being played.
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